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平成２７年１１月 下田市教育委員会定例会 会議録 

 平成27年11月25日(水)９時00分下田市教育委員会定例会を下田市立中央公民館大会議室に招集した。 

 

出席委員は次のとおりである。 

 佐々木文夫 教育長 

田中とし子 委 長 

渡邉 亮治  委 員 

 土屋 康宣 委 員 

 天野 美香 委 員 

 

委員以外に出席した者は次のとおりである。 

峯岸  勉   学校教育課長 

鈴木 孝子  生涯学習課長 

山梨 弘樹  学校教育課参事 

佐々木雅昭  学校教育課長補佐 兼 学校教育係長 

朝比奈 誠 生涯学習課長補佐 兼 図書係長 

糸賀 浩    こども育成係長 

 山田 慶太  学校教育課 主事 

 

 

 

 

１．９時00分教育長開会を宣す。 

 

 

２．会議録署名人選出 

会議録署名人に 天野 美香  委員を選出。 

 

 

３．10月定例会会議録承認 

   事務局より資料に基づき説明 

 

教育長   会議録については、承認でよろしいでしょうか。 

 

委員全員  承認。 
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４．教育長報告事項 

   11月事業報告、12月事業計画について、事務局より資料に基づき説明 

 

教育長      昨日、15回にわたって開催された市政懇話会が終了しました。どの会場でも市役所新

庁舎建設に関する質問が非常に多く飛び交いました。教育委員会関連では、給食センタ

ーの民間委託や認定こども園の通園バス運行に関する質問や、学校再編に対する意見等

が寄せられました。 

11月 11日には賀茂地区の校長会が臨時で開催されました。今年度多数の事案が報告

され、深刻な問題として懸念されている教員の不祥事について、根絶に向けた討議を行

いました。 

21日には市ＰＴＡ連絡協議会のバレーボール大会が開催されました。渡邉委員が選手

として出場した下田東中ＰＴＡチームが見事優勝をおさめました。 

         それでは特に質問等無いようですので、報告事項については以上です。 

 

委員       新聞等で報道があった下田保育所におけるノロウイルス感染者発生の件についてです

が、その後どのような経過となったのでしょうか。 

 

学校教育課長   まず11月16日、下田保育所より「欠席する園児が非常に多く、嘔吐や下痢の症状を

示している」との連絡がありました。その２日後に保健所の立ち入り検査が実施され、

そこで検体を採取して検査を行いました。なお、この時点で感染者数が公表基準に達し

ていたため、報道機関にも情報提供を行っています。19日には検査結果の連絡があり、

10検体のうち園児３名、職員１名についてノロウイルスが陽性と判定され、給食調理に

従事している職員については全員が陰性という結果でした。翌20日の全員協議会では教

育長より報告を行っています。 

今回、保健所から消毒や手洗いに関して指導を受け、それに沿って消毒作業の実施な

どの対応を進めました。どのような原因で発生したのかはこれから調べていく必要があ

りますが、保育所内のドアノブや調理場のシンクなどを拭き取り検査して採取した検体

と、給食で用いる保存食の食材を検査したところ、いずれもウイルスや菌は検出されま

せんでした。これにより、今回の件は食中毒ではなく、外部から持ち込まれた病原体に

よる発生・流行であった可能性が高いことが分かりました。ただし、ノロウイルスは３

週間程度、場合によってはそれ以上残存することもあるということですので、手洗い等

を徹底し、体調に異変が起こった児童については早急に帰宅をさせるといった対応を続

けていくことが重要です。今回はひとまず流行も終息しつつありますが、他の園にも併

せて注意喚起を行いました。 

 

委員       臨時の校長会についてですが、賀茂地区で何か不祥事があったのでしょうか。 

 

教育長      静東教育事務所管内で盗撮等のわいせつ事件の事案が相次いで報告されているため、

今回臨時の校長会を招集した次第です。 
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５． 議事 

（１） 議第36号 市議会の議決を経るべき議案の原案の決定について 

（平成27年度下田市一般会計補正予算第４号：教育委員会） 

事務局より資料に基づき説明 

 

 

 

教育長      それでは特に質問等ないようですので、承認で宜しいでしょうか。 

 

委員全員   承認 

 

 

（２） 議第37号 要保護及び準要保護児童生徒の認定について 

 

学校教育課長補佐   議第37号については、非公開で審議をお願いします。 

兼 学校教育係長      

〈非公開での審議〉 
 

新規申請 ２件：認定 

       

 

 

６．報告事項  

   学校教育課長より、給食センターの民間委託方針について報告 

   学校教育課参事より、教職員の叙位・叙勲について報告 

 

 

７．その他 

 

 

８．閉会 

   次回開催日を12月17日（木）に決定。 

    11月定例会 11月25日（火)  ９時00分開会 

                 委員長 10時05分に閉会を宣す。 

会議録署名人  


